

SIARAN PERS**Untuk Didistribusikan Segera****MAPA UMUMKAN KINERJA YANG SOLID UNTUK SEMESTER PERTAMA 2023**

Jakarta, 26 Juli 2023 – PT Map Aktif Adiperkasa Tbk (MAPA), anak perusahaan PT Mitra Adiperkasa Tbk (MAPI) untuk *sports, kids, dan leisure*, hari ini mengumumkan pencapaian kinerja Q2 dan H1 2023, yang berakhir pada 30 Juni 2023.

Pada Q2'23, MAPA mencatat pertumbuhan pendapatan bersih sebesar 36,6% menjadi Rp3,2 triliun dibandingkan dengan Rp2,4 triliun pada tahun sebelumnya. Selain itu, margin laba kotor (GPM) mengalami peningkatan, mencapai 49,2% dibandingkan dengan 48,6% pada periode yang sama tahun lalu. Laba usaha meningkat sebesar 29,9% menjadi Rp527 miliar dari Rp406 miliar. EBITDA tumbuh 28,2% menjadi Rp720 miliar dari Rp561 miliar, dan laba bersih melonjak menjadi Rp386 miliar dari Rp307 miliar.

Untuk kinerja semester pertama 2023, pendapatan bersih mengalami pertumbuhan yang solid sebesar 39,1%, mencapai Rp6,0 triliun dibandingkan dengan Rp4,3 triliun pada tahun sebelumnya. GPM meningkat menjadi 49,2% dibandingkan dengan 47,2% pada periode yang sama. Laba usaha naik 40,2% menjadi Rp894 miliar dari Rp638 miliar. EBITDA mencapai Rp1,3 triliun, dari Rp948 miliar yang tercatat pada tahun 2022. Selain itu, laba bersih melonjak sebesar 38,7% menjadi Rp663 miliar dari Rp478 miliar.

Ratih D. Gianda, VP Investor Relations, Corporate Communications, and Sustainability MAP Group menyatakan, "Sepanjang semester pertama tahun ini, MAPA secara konsisten mencatat hasil yang positif, didukung oleh penghapusan pembatasan Covid-19 dan penjualan yang baik pada saat Lebaran. Momentum positif tersebut berlanjut pada bulan Juni, terutama selama masa liburan sekolah. Hal ini menunjukkan daya beli pelanggan yang konsisten serta bertambahnya permintaan terhadap produk dan layanan kami, sehingga mendukung kinerja Perusahaan."

Pada bulan Juni, MAPA menjalin kemitraan strategis dengan Frasers Group, melalui Sports Direct Malaysia untuk memperkenalkan Sports Direct di Indonesia. Kemitraan ini merupakan momen penting bagi MAPA, memberikan peluang untuk memperluas kehadiran Perusahaan di sektor ritel olahraga dengan menawarkan *brand* Sports Direct kepada para pelanggan Indonesia. Kolaborasi ini menggabungkan kekuatan dan keahlian unik dari kedua entitas, membuka peluang pertumbuhan baru dan memperkaya pengalaman pelanggan secara menyeluruh.

Platform *omni-channel* MAPA merupakan komponen kunci dari visi strategis Perusahaan. Platform terintegrasi MAPA, yang mencakup berbagai kanal distribusi seperti *mal*, kanal *online*, dan *marketplace*, secara khusus dirancang untuk memenuhi permintaan yang terus berkembang dari pelanggan kapan pun dan di mana pun. Dengan terus mengadopsi kemajuan teknologi dan solusi inovatif untuk memberikan pengalaman belanja yang *seamless*, MAPA yakin akan mengoptimalkan seluruh potensinya dan menciptakan nilai jangka panjang.

Selain itu, Ratih juga menekankan bahwa kesuksesan MAPA didukung oleh kolaborasi yang kuat dengan mitra *brand* pilihan, yang menjadi dasar dari kinerja bisnis Perusahaan. Dengan strategi integrasi kanal *online* dan *offline*, serta memanfaatkan data dari MAPCLUB, MAPA akan mampu mengoptimalkan pertumbuhan penjualan, menargetkan pelanggan secara efektif, dan memberikan pengalaman belanja yang dapat memenuhi kebutuhan para pelanggan.

Tentang PT Map Aktif Adiperkasa Tbk (MAPA)

PT Map Aktif Adiperkasa Tbk (MAPA) adalah entitas '*brand commerce*' yang mengelola dan memasarkan *brand* internasional di Indonesia. Anak perusahaan PT Mitra Adiperkasa Tbk (MAPI), MAPA mengelola lebih dari 40 *brand* eksklusif di lebih dari 1.400 gerai dan 11 situs *online*. Tiga segmen bisnis utama perusahaan adalah produk *Sports*, *Leisure footwear* dan *Kids*, yang dijual melalui format gerai *multi-brand*, *mono-brand* yang dimiliki langsung oleh MAPA, termasuk PlanetSports.Asia, Sports Station, Golf House, dan Kidz Station. Di tahun 2018, perusahaan mengakuisisi Astec, *brand* bulu tangkis, *fitness* dan aktivitas *leisure* terkemuka di tingkat regional, yang didirikan oleh Alan Budikusuma dan Susy Susanti, peraih medali emas Olimpiade. Untuk memperoleh informasi lebih lengkap mengenai MAPA, silakan kunjungi www.mapactive.id.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

Ratih Darmawan Gianda

VP Investor Relations, Corporate Communications and Sustainability of MAP Group

PT Map Aktif Adiperkasa Tbk

Sahid Sudirman Center 26th Floor

Jalan Jend. Sudirman Kav. 86

Jakarta 10220

Telephone: +6221 80648 488 Ext. 89088